

## LEITARTIKEL

Herzlich willkommen auf der Internetseite des Partnerschaftskomitees Cormelles le Royal – Röhlein!

Diese seit dem 28. August 2011 verfügbare Internetpräsenz soll sowohl Mitgliedern als auch Nichtmitgliedern als Informationsquelle dienen und ist das Ergebnis eines Mitteilungsbedarfs, der sowohl klassische als auch aktuellere Kommunikationsmittel erfordert.

Unsere Internetpräsenz liefert folgende aktuelle Informationen:

- geplante Aktivitäten
- Kommentare und Fotos von Veranstaltungen
- Protokolle der Vorstandssitzungen
- praktische Informationen, wie z.B. Wörterbücher, Karten, ...
- die Möglichkeit, Nachrichten zu versenden, Fragen zu stellen und sich für Veranstaltungen anzumelden
- ...

Die aktuelle Besucherzahl liegt derzeit bei 2 Personen pro Tag – gar nicht so schlecht für einen Verein mit rund 60 Mitgliedern.

Die Internetpräsenz gibt uns zudem die Möglichkeit, Erfahrungen mit unseren deutschen Partnerschaftsfreunden zu teilen. Aus diesem Grund sind manche Rubriken zweisprachig verfasst und ein Bereich für das Röhleiner Komitee vorgesehen. Auch das gehört zu einer Partnerschaft.

Bei der am 27. Januar 2012 abgehaltenen Hauptversammlung des Komitees wurde das seit Mai 2011 aktive Team in seinem Amt bestätigt und kann nun seine Aktivitäten auch 2012 fortführen. Diese umfassen die Organisation verschiedener Veranstaltungen durch entsprechende Gremien, die in ihrer Arbeit von den Mitgliedern im Rahmen ihrer Möglichkeiten, ihrer Verfügbarkeit aber insbesondere je nach Interesse für das Komiteeleben unterstützt werden. Dies stellt die eigentliche Grundlage einer Vereinsmitgliedschaft dar.

Mit Hilfe unserer Internetseite soll eben diesen Gremien die Möglichkeit geboten werden, die entsprechenden Aktivitäten zu fördern sowie ihren Ablauf zu dokumentieren. Darüber hinaus wird nach jeder Veranstaltung unsere Fotogalerie entsprechend erweitert.

Zu den zahlreichen Veranstaltungen und Austauschen 2012 gehören insbesondere der Normannische Markt in Röhlein (28. April), der Besuch unserer deutschen Freunde (26. bis 29. Mai), das Oktoberfest (22. September) sowie der Weihnachtsmarkt (8. Dezember).

Ich freue mich über jegliche Ideen und Vorschläge zur Verbesserung und Erweiterung dieser Internetpräsenz.

Der Präsident  
Bernard Dubois